
 

  

  

INDICAÇÃO Nº 07/2025   

  

EXMO. SR  

JOSÉ ALAIR DOS SANTOS (KABINHO) 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL REALEZA-PR   

  

  A Vereadora Maria Isabel Pedron Tonello abaixo assinado, no uso de suas 

atribuições legais, vem indicar ao executivo municipal para que seja feita uma faixa 

elevada em frente à Escola Municipal Santo Antônio. 

 

JUSTIFICATIVA: 

Esta questão vai muito além de uma simples proposta de lei; trata-se de vidas que estão 

em jogo. A implementação de faixas elevadas de segurança para pedestres é uma 

medida essencial para a proteção das crianças. 

A Escola Municipal Santo Antônio está situada em um bairro industrial, onde a presença 

de várias indústrias torna a rua em frente à escola bastante movimentada. Além do 

embarque e desembarque de crianças, tanto em transporte público quanto particular, 

muitas delas fazem o trajeto de casa a pé. Diante dessa realidade, a própria escola 

decidiu manter os alunos na área lateral da instituição até que possam sair com mais 

segurança. 

A implementação da faixa elevada é, portanto, uma medida urgente e necessária para 

garantir a segurança de nossas crianças e suas famílias. 

 

 

 

                                                                                       Realeza-PR, 04 de fevereiro de 2025. 

 

 

 

 

 

 

MARIA ISABEL PEDRON TONELLO  

VEREADORA 


